



Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein IGNM Intern. Gesellschaft für Neue Musik -
Aufführungen «Lyrische Stücke» und «Filter»

P220170

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein IGNM Basel für die Aufführungen «Lyrische Stücke» und «Filter» im Mai und im Juni 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aufführungen «Lyrische Stücke» und «Filter», die im Mai und im Juni 2022 stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Die IGNM Basel (Internationale Gesellschaft für Neue Musik) stellt ein breites Spektrum des zeitgenössischen Musikschafterns vor. Das Mai-Konzert im Kleinen Museum Klingental ist den Kompositionen von Balz Trümpy gewidmet. Im Juni füllen drei musikalisch beispielbare Installationen den Kunstraum «Filter4» an der Reservoirstrasse Basel.

